

CREACION DE BOLSA DE VALORES. Para informar sobre la naturaleza y fines de Bolsa de Valores, socios de la entidad realizaron una reunión de trabajo. Izq. a derecha: Dr. Gulliermo Hidalgo Qüehl (presidente), Lic. Jorge Zablah, Sr. Archie Baldocchi, Adolfo Salume y Lic. Gerardo Alva-

Piden Derogar Impuesto Sobre Exportación Café

Un anteprovecto de ley que contiene la derogación del Impuesto sobre la Exportación del Café, fue presentado ayer por directivos de la Asociación Cafetalera de El Salvador a la Asamblea Legislativa.

Julio Funes Hartmann, sindico de la Cafetalera, explicó que el gravamen, que data desde septiembre de 1950, "es injusto e ilegal", además de frenar el desarrollo de la caficul-tura del país. Orlando de Sola, directivo de esta

misma Asociación, puntualizó que el dinero que el Fisco obtiene a través de la Ley sobre la Exportación del Café es indebido y que es necesario derogar esta disposición para

-Favor pase a la página 25

Destacan la Legitimidad de Bolsa de Valores

"Lamantemos y objetamos que se haya formado hace algún tlempo una sociedad con el nombre de Bolsa de Valores Urbanos S. A. de C.V., la que no es tal bolsa, sino una fi-nanciadora de vivien-da", dice el Dr. Guillermo Hidalgo Qüehl.

Lo anterior fue manifestado por el mencionado profesional en la asamblea general de accionistas de la em-presa en formación "Mercado de Valores de El Salvador S.A. en la cual el declarante -Favor pase a la página 34.



IMPUESTO. La derogación del Impuesto sobre la Exportación del Café pidieron ayer a la Asamblea Legislativa Orlando de Sola (Izq.) y Julio Funes Hartmann, directivos de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Testimonio Intimo:

Ex-Yerno de Duarte Desnuda a Corruptos del Régimen DC

El espontáneo testimonio del exyerno del presidente Duarte, Alfredo Navas, cuya primera entrega publicamos a partir de hoy, pone al desnudo la corrupción de conspicuos miembros del saliente gobierno democristiano.

De igual manera revela aspectos poco conocidos de la intimidad de la familia Duarte, que se sirvió del país y de sus habitantes, como lo dice Navas, "a la usanza de las clásicas dictaduras latinoamericanas'

El documento constituye un importante -aunque breve y todavia in-completo- registro del infortunado jirón de historia que le ha tocado vi-vir a los salvadoreños desde el fatidico golpe de Estado del 15 de octubre de 1979, en que se entroniza el régimen democristiano, hasta la fecha.

Respetando la estructura gramatical y texto originales, en el que su autor explica las razones que lo mueven a formular estas escandalosas revelaciones, transcribimos a continuación el testimonio de Navas, que



Alfredo Navas

"YO VIVI EN LAS ENTRAÑAS DEL MONSTRUO

(Por Alfredo Navas). "Deseo hacer del conocimiento público algunas sinvergüenzadas de los jerarcas y funcionarios del partido demócrata cristiano, de este gobierno, primero porque es un deber de ciudadano y segundo para no hacerme cómplice con mi silencio.

Quiero que el pueblo sepa en manos de quién ha estado el gobierno estos últimos años. Manos que sólo llegaron al poder para ver qué se robaban o cómo se componian y no a trabajar por el pueblo.

"El Presidente Duarte nunca quiso enjuiciar a los corruptos, solamente a mi, porque había cometido el pecado de oponérmele a su hijo en la candidatura para alcalde, por el partido.

"Al enjuiciarme a mi, pretendia echar una cortina de humo sobre los verdaderos corruptos y acabarme como político, el gran pecado que había cometido era oponérmele y por lo tanto debi ser aplastado.

"Debido a que la Comisión Investigadora de Hechos Delictivos del gobierno, no intentó tan siquiera investigar a los corruptos, es por eso que hoy quiero denunciarlos para que respondan a la justicia.

"La comisión no me quiso escuchar a pesar de ser yo el acusado, y habérselo solicitado personalmente al presidente de dicha comisión, ésta ya me habia condenado de antemano, así se congraciaba con el hijo del gobernante y justificaba el presupuesto milionario que le asigna la AID

"El monto de lo que maneja esta comisión es tan alto, que algunos de los investigadores comen y viven en los hoteles de lujo de San Salvador, y alquilan taxis por horas.

También sobornan con grandes cantidades de dinero a los supuestos testigos, ya que a una empleada de mi casa le dieron varios miles de colones, por dejarlos entrar a tomar fotografías en el interior de mi

-Favor pase a la página 34

No Hay División en la Fuerza Armada: Larios

el interior de la Fuerza Armada", declaró ayer el Viceministro de Defensa, general Humberto Larios, al sostener una especulación su anunciado nombra-

No hay división en miento como Ministro de Defensa.

El Presidente electo Alfredo Cristiani, quien a partir del 1 de junio también será Comanque continúa siendo dante General de la

-Favor pase a la página 34.

Situación Soldados Lisiados y Crear Banco F.A. Analizan

La posibilidad de la Asamblea Legislati-crear el banco de la va. Fuerza Armada y una compañía de seguros para financiar el Instituto de Previsión Social de los militares, así como mejorar la situación de los soldados lisiados se discutió ayer ante las comisiones de Hacienda y Defensa de

El Congreso citó ayer a directivos del Instituto de Previsión Social (IPSFA), del Centro de Rehabilitación Profesional de la Fuerza Armada (CERPROFA) y al Viceministro de De-

-Favor pase a la página 25.



CASO LISIADOS. El Viceministro de Defensa, Gral. Humberto Larios, y directivos del IPSFA y CERPROFA discutieron ayer con los diputados de las comisiones de Hacienda y Defensa de la Asamblea Legislativa sobre la situación en que se encuentran los soldados lislados. Al centro, el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, presidente de la Comisión de Defensa.